

La parole aux élus

Passionnément Fargues

Depuis le début de ce mandat, La collectivité prête une attention toute particulière à la qualité de votre cadre de vie, notamment par le fleurissement de la commune et toutes les actions visant à améliorer l'espace public.

Cette année de nombreux aménagements ont été réalisés pour améliorer le confort dans notre commune :

- Une nouvelle aire de jeux à côté de l'église.
- Implantation de mobiliers urbains (bancs et corbeilles) en tenant compte de la hiérarchie des secteurs de la commune.
- Une nouvelle signalétique des secteurs.
- Un nouveau fleurissement revisité en tenant compte du changement climatique et d'une démarche environnementale visant à privilégier des plantes vivaces et économiser l'eau et le temps des agents.
- De nombreux changements également sur la commune dans l'éclairage public, pour une sécurité optimum et grâce au passage à la technologie Led pour faire des économies sur ce poste stratégique.

Contraintes budgétaires, évolution des attentes citoyennes, lutte contre le changement climatique, tous ces facteurs contribuent à faire évoluer notre regard et nos actions dans les projets et travaux dans notre commune.

Frédéric GARCIA, Adjoint au cadre de vie

Et si Fargues...

En réponse à l'une de nos questions orales en conseil municipal, nous avons appris que le concert du 18 septembre (Kendji Girac) Festival des Forges c'est soldé par un déficit de 119 000 euros. Il faut savoir que la commission culture n'a été ni informée ni consultée sur le choix de l'artiste, du prestataire ni sur les termes du contrat de prestation ; c'est un petit comité qui a pris toutes les décisions.

Chaque Farguais a donc ce soir-là dépensé 40 € sans y assister. Monsieur le Maire avait annoncé un déficit de 32 000 € pour ce festival, 119 000 € est une très grosse somme pour la commune, il va donc falloir boucher ce trou et sacrifier des dépenses utiles.

A moins que, comme depuis une dizaine d'années, la vente des biens communaux y soit consacrée. Et pour cela l'équipe municipale a le projet de vendre les terrains de la place Dejean pour faire une résidence de 30 logements avec des commerces, alors que le projet initial prévoyait 10 logements (en accord avec les orientations du PLU) ce qui pose question de nouveau sur les conséquences, les évacuations d'eaux pluviales notamment.

Après cela, il ne restera plus grand chose du patrimoine foncier de la commune. Ce projet n'a pas été présenté aux commissions

Bonjour à toutes et à tous.

Depuis la création en 2009 de la Semaine Européenne de la Réduction des Déchets, plus de 100 000 actions de sensibilisation à la prévention de ces derniers ont été mises en oeuvre dans toute l'Europe et au-delà.

Chaque année, en novembre, le SEMOCTOM et ses partenaires nous présentent un ensemble d'animations, d'initiatives et d'actions sur ce thème. Sur notre territoire, la production de déchets de 540kg par an et par habitant est légèrement inférieure à la moyenne nationale mais encore bien loin des objectifs de 442kg/an/habitant fixés par la loi pour l'horizon 2030 [source: SEMOCTOM, novembre 2021]. A l'heure actuelle, tout le monde (scientifiques et pouvoirs publics) s'accorde à dire que c'est bien dans la réduction de nos déchets que réside l'avenir.

Pourquoi cela est-il si important?

Tout d'abord, leur traitement représente un coût financier très lourd pour la collectivité (la collecte, le transfert, le tri et l'élimination dans les centres spécialisés). D'autre part, la réduction des déchets à la source, contribue à limiter l'épuisement des ressources renouvelables et non renouvelables. Le seul bon déchet serait finalement celui qui n'est jamais produit : devise du mouvement "zéro déchet" : mouvement de protection de l'environnement qui est en train de gagner tous les continents.

En guise de billet.

La culture de l'entre-soi a la dent dure au sein de notre municipalité. Nous rappelons que tous les élus du conseil municipal ont chacun la même légitimité pour participer à l'élaboration et la mise en oeuvre des projets de la commune. Force est de constater que cette évidence est loin d'être partagée par nos collègues.

Bonne année à toutes et à tous.

Marie LALANNE GUERIN et Françoise PALLUAU-DUBOULOZ.

urbanisme et cadre de vie ni aux conseillers d'opposition avant le vote en conseil. De plus aucune indication ne nous a été donnée concernant les promoteurs choisis. Nous avons voté contre ce projet étudié dans l'ombre, en pensant aux déboires des Farguais logés dans les immeubles collectifs mal étudiés et mal construits précédemment

... Décidément, notre maire est fâché avec les chiffres et la démocratie.

Le choix du Maire de nous informer sur rien, de nous associer à aucune réflexion importante, de refuser toute transparence conduit bien évidemment à la suspicion et au conflit.

Si nous réagissons, on nous répond par la menace et la sanction.

On nous accuse de désinformation, que l'on nous donne de l'information, on exige du respect, que l'on nous respecte !

Nous vous souhaitons beaucoup de bonheur pour la nouvelle année.

f ET SI FARGUES

Blog : <https://etsifargues.fr/>

Florence ALLAIS, Sébastien MAYOR et Gérard NERAUDAU